
Musique.

La musique a fait beaucoup de progrès et notre corps de clairons est très bon ; ce corps se compose de clairons d'autres corps qui suivent le cours abrégé.

Quartier-maître et ses fonctions.

Je prends la liberté de demander que l'officier général commandant songe au grand besoin qu'il y a de nommer régulièrement un officier aux fonctions de quartier-maître. Les changements d'habillement, par suite de l'arrivée et du départ des hommes attachés à l'école ; les effets de casernement auxquels il faut veiller ; les distributions quotidiennes de vivres ; la grande difficulté que j'ai eu avec le fournisseur de fourrage qui m'a forcé de surveiller constamment cette fourniture ; la surveillance nécessaire pour avoir le poids exact de combustible et de vivres ; les questions que je suis constamment appelé à décider, et qui, à cette fin, exigent presque tous les jours ma présence aux magasins—choses qui sont toutes du ressort d'un quartier-maître—tout cela démontre qu'un tel officier est absolument nécessaire pour le confort des hommes, comme pour garantir le département du gaspillage et de la pertes des effets.

Soldats mariés.

J'ai l'honneur de représenter que les sous officiers et les soldats mariés trouvent dur de n'être pas mis sur le même pied que ceux de l'armée régulière relativement aux distributions de vivres à leurs familles ; si leur demande pouvait être vue d'un œil favorable ils en seraient profondément reconnaissants.

J'ai l'honneur de vous assurer que j'ai reçu l'aide la plus spontanée de tous les officiers—tant permanents qu'attachés—de ce corps, et que leur excellente assistance m'a rendu mes fonctions agréables.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Votre très obéissant serviteur,

JOHN B. TAYLOR, lieutenant-colonel,
Commandant l'école d'infanterie à cheval.

A l'adjudant général de milice,
Ottawa.